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招 集 告 示 

高知県・高知市病院企業団告示第5号 

 

 第 35回高知県・高知市病院企業団議会臨時会を、平成 28年 7月 19日に高知医療センター

11階会議室に招集する。 

  

  平成28年6月28日 

 

                  高知県・高知市病院企業団企業長  古味  勉 

 

         ――――――――――◇――◇――――――――――  

議 員 席 次 

       １番 岡 﨑   豊 君   ２番 岡 田 泰 司 君 

       ３番 川 村 貞 夫 君   ４番 黒 岩 正 好 君 

       ５番 近 藤   強 君   ６番 坂 本 茂 雄 君 

       ７番 迫   哲 郎 君   ８番 塚 地 佐 智 君 

       ９番 寺 内 憲 資 君   10番 土 居   央 君 

       11番 中 澤 はま子 君   12番 西 内   健 君 

       13番 浜 田 豪 太 君   14番 浜 田 英 宏 君 
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第35回高知県・高知市病院企業団議会臨時会会議録 
 

平成28年7月19日（火曜日） 会議第１日  

 

出 席 議 員 

       １番 岡 﨑   豊 君   ２番 岡 田 泰 司 君 

       ３番 川 村 貞 夫 君   ４番 黒 岩 正 好 君      

   ５番 近 藤   強 君   ６番 坂 本 茂 雄 君 

７番 迫   哲 郎 君   ８番 塚 地 佐 智 君 

９番 寺 内 憲 資 君   10番 土 居   央 君 

11番 中 澤 はま子 君   12番 西 内   健 君 

13番 浜 田 豪 太 君   14番 浜 田 英 宏 君 

 

説明のため出席した者 

       企業長             古 味   勉 君 

       病院長             吉 川 清 志 君 

       副院長             森 本 雅 徳 君 

       副院長             山 下 元 司 君 

       副院長             島 田 安 博 君 

       副院長             西 岡   豊 君 

       副院長             森 田 荘二郎 君 

       統括調整監兼事務局長      浅 野   忠 君 

       監査委員            宮 本 光 教 君 

       医療局長            福 井 康 雄 君 

       看護局長            田 鍋 雅 子 君 

       薬剤局長            山 本 創 一 君 

       医療技術局長           西 川 智 彦 君 

       がんセンター長         西 岡 明 人 君 

       救命救急センター長        喜多村 泰 輔 君         

       循環器病センター長        山 本 克 人 君         

       総合周産期母子医療センター長   林   和 俊 君        

       医療情報センター副センター長   田 村 弘 樹 君 

       地域医療センター副センター長   宇 井 泰 之 君 

       事務局次長           岡 﨑 康 明 君 

       事務局次長(議会事務局長)    加 藤 勝 巳 君        
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       経営支援分析官         町 田 尚 敬 君 

        

 

議会事務局職員出席者 

       書       記       濵 田 太 郎 君 

       書       記       大 井 健 睦 君 

       書       記       山 下 史 尋 君 

       書       記       中 村 真 帆 君 

        ― ― ― ― ― ― ― ― ― ― ◇ ― ― ◇ ― ― ― ― ― ― ― ― ― ―  

議 事 日 程（第１号）  

 

平成28年7月19日（火曜日）  午前9時30分会議開議 

 

第 １  議 席 の 指 定 及 び 議 席 の 一 部 変 更  

第 ２  会 議 録 署 名 議 員 の 指 名  

第 ３  会 期 の 決 定  

第 ４  議 長 の 選 挙  

第 ５   

議第１号  平成 28年 度高知県・高 知市 病院企業団病 院事 業会計 補正予 算  

議第２号  高知 県・ 高知市病院企 業団 監査委員の選 任つ いての同意議 案  

 

――――――――――◇――◇――――――――――  

   午前９時30分 開会 開議 

○副議長（中澤はま子君）  それでは、平成 28年７月高知県・高知市病院企業団議会臨時

会をただいまから開会いたします。  

 これより本日の会議を開きます。  

 去る６月14日、武石利彦議長から議員を辞職したい旨の願い出があり、同日これを許可

し、この辞職に伴う補欠選挙により浜田英宏議員が当選されましたので御報告いたしま

す。 

 この際、議事運営上、補欠選挙において当選されました浜田英宏議員の仮議席を指定い

たします。仮議席は、ただいま御着席の議席を指定いたします。  

 この際、新たに議員になりました浜田英宏議員を御紹介いたします。  

 浜田英宏議員。  

○１４番（浜田英宏君）  どうも、皆さん浜田英宏でございます。どうぞよろしくお願い

いたします。 
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○副議長（中澤はま子君）  これより日程に入ります。  

        ――――――――――◇――◇――――――――――  

   議席の指定及び議席の一部変更  

○副議長（中澤はま子君）  日程第１、議席の指定及び議席の一部変更の件を議題といた

します。  

 お諮りいたします。  

 議席の指定及びそれに関連いたします議席の一部変更は、お手元にお配りいたしてあり

ます案のとおり決することに御異議ありませんか。  

    〔「異議なし」と言う者あり〕  

○副議長（中澤はま子君）  御異議ないものと認めます。よって、さよう決しました。  

        ――――――――――◇――◇――――――――――  

   会議録署名議員の指名  

○副議長（中澤はま子君）  次に、日程第２、会議録署名議員の指名を行います。  

 会議録署名議員は、会議規則の定めるところにより、今期臨時会を通じて、  

 ５番 近 藤   強 議員 

 ６番 坂 本 茂 雄 議員 

 ７番 迫   哲 郎 議員 

にお願いいたします。  

        ――――――――――◇――◇――――――――――  

   会期の決定  

○副議長（中澤はま子君） 次に、日程第３、会期の決定の件を議題といたします。  

 お諮りいたします。  

 今期臨時会の会期を本日１日としたいと存じますが、御異議ありませんか。  

    〔「異議なし」と言う者あり〕  

○副議長（中澤はま子君）  御異議ないものと認めます。よって、今期臨時会の会期は本

日１日と決しました。  

 議事の都合上、ここで暫時休憩いたします。  

   午前９時31分 休憩  

   午前９時39分 再開  

○副議長（中澤はま子君）  休憩前に引き続き会議を開きます。  

        ――――――――――◇――◇――――――――――  

   議長の選挙  

○副議長（中澤はま子君）  次に、日程第４、議長の選挙を行います。  

 お諮りいたします。  

 選挙の方法につきましては、地方自治法第 118条第２項の規定により、指名推選により
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たいと存じますが、御異議ありませんか。  

    〔「異議なし」と言う者あり〕  

○副議長（中澤はま子君）  御異議ないものと認めます。よって、この選挙は指名推選に

よることに決しました。  

 お諮りいたします。  

 指名の方法については、副議長において指名することにいたしたいと思います。これに

御異議ありませんか。  

    〔「異議なし」と言う者あり〕  

○副議長（中澤はま子君）  御異議ないものと認めます。よって、副議長が指名すること

に決しました。  

 議長に浜田英宏議員を指名します。  

 お諮りいたします。  

 ただいま指名されました浜田英宏議員を議長の当選人とすることに御異議ありません

か。 

    〔「異議なし」と言う者あり〕  

○副議長（中澤はま子君）  御異議ないものと認めます。よって、浜田英宏議員が高知

県・高知市病院企業団議会議長に当選をいたしました。  

 浜田英宏議員が議場におられますので、本席から当選の告知をいたします。  

 新議長は議長席にお着きください。  

 それでは、浜田英宏新議長の御挨拶があります。  

○議長（浜田英宏君）  皆さん、ただいま副議長の中澤はま子さんから指名推選をいただ

きました浜田英宏でございます。  

 病院企業団の議会は初めての経験でございますけれども、中央病院、市民病院がそれぞ

れ運営しているときから病院行政に携わってきましたので大体のことはわかりますけれど

も、もとより浅学非才な男でございますので、十分にお役に立てるかどうかわかりません

が、精いっぱい努めてまいる所存でございます。どうぞよろしくお願いいたします。あり

がとうございました。  

○副議長（中澤はま子君）  新議長と交代いたします。御協力ありがとうございました。  

○議長（浜田英宏君）  それでは、議長を交代いたしましたので、私のほうから議事を行

いたいと思います。  

 御報告いたします。  

 企業長から地方公営企業法第 26条第３項の規定に基づく予算の繰越報告がありましたの

で、その写しをお手元にお配りいたしてあります。  

        ――――――――――◇――◇――――――――――  

   議案の上程（議第１号平成28年度高知県・高知市病院企業団病院事業会計補正予算  
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   及び議第２号高知県・高知市病院企業団監査委員の選任についての同意議案）  

○議長（浜田英宏君）  日程第５、議第１号「平成28年度高知県・高知市病院企業団病院

事業会計補正予算」及び議第２号「高知県・高知市病院企業団監査委員の選任についての

同意議案」の２件を議事の都合上、一括議題といたします。  

 ただいま議題となりました議案に対する提出者の説明を求めます。  

 企業長古味  勉君。 

○企業長（古味 勉君） 本日、議員の皆様の御出席をいただき、平成28年７月病院企業

団議会臨時会が開催されますことを厚く御礼申し上げます。  

 また、先ほど高知県・高知市病院企業団議長に就任をされました浜田英宏議員さんに

は、御就任を心からお喜びを申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。  

 議案の説明に先立ちまして、高知医療センターの運営状況につきまして御報告いたしま

す。 

 まず、平成 27年度の決算見込みについて申し上げます。  

 平成27年度の収益的収支につきましては、 12月補正後の現計予算では、純損益、経常収

支ともに２億円を超える赤字予算としておりましたが、決算では純損益で約 5,800万円の

赤字、経常収支では約 7,200万円の黒字見込みとなっております。この収支改善の主な要

因といたしましては、医業収益の確保と国債等の有価証券評価益などにより予算を上回る

収入が得られたこと、また材料費や消耗品費、修繕費など経費の支出抑制に取り組んだこ

とによるものと考えております。  

 なお、平成 28年度についても赤字予算の厳しい状況となっておりますので、新たに策定

いたしました経営計画に基づき、引き続き経営の安定化に向けて取り組みを強化してまい

ります。  

 次に、ただいま申し上げました経営計画についてです。  

 平成28年度から 32年度を計画期間とする新たな経営計画につきましては、高知医療セン

ターの将来像を、「県民・市民から信頼される高度急性期病院として、高水準の医療をよ

り多くの患者さんに提供する」とし、「医療機能の充実強化」と「安定した経営基盤の確

立」を重点施策として取り組む、総合的な計画としております。  

 今後、将来像の実現に向けて、実効性のある取組を着実に推進してまいります。  

 次に、新がんセンターについて申し上げます。  

 建築工事につきましては、現在約50％の進捗率となっており、本年末の竣工に向けて順

調に工事が進んでおります。医療機器につきましても、放射線治療機器及び核医学検査機

器などの大型医療機器の購入契約を本年４月に締結いたしました。今後、平成 29年度から

の段階的な診療開始に向けまして準備を進めてまいります。  

 それでは、今回提案しました議案について御説明いたします。  

 まず、第１号議案は、高知県・高知市病院企業団病院事業会計補正予算でございます。  
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 今回の補正は、資本的収支予算の企業債償還金について、昨年度の借入企業債の一部繰

上償還を行うため１億 9,300万円を増額し、補正後の予算額を 27億 5,250万2,000円とする

ものです。  

 第２号議案は、高知県・高知市病院企業団監査委員の選任についての同意議案でござい

ます。 

 これまで監査委員を務めていただきました宮本光教氏の任期が平成 28年７月12日をもっ

て満了となりましたので、同氏を再任することについての同意をお願いするものです。  

 なお、議案の詳細につきましては、後ほど統括調整監から御説明いたします。  

 議員の皆様におかれましては、何とぞ御審議の上、適切な議決をいただきますようお願

いいたします。  

○議長（浜田英宏君）  ありがとうございました。  

 統括調整監  浅野 忠 君。 

○統括調整監（浅野 忠君）  統括調整監の浅野でございます。  

 御審議をいただきます２件の議案につきまして一括して御説明させていただきます。  

 お手元の資料のうち、右上に①と表記しております、「高知県・高知市病院企業団議会

臨時会予算議案及び予算に関する説明書（補正予算）」と記載をされておりますものをお

願いをいたします。  

 １ページをお願いをいたします。  

 議第１号平成28年度高知県・高知市病院企業団病院事業会計補正予算についてでござい

ます。 

 支出としまして、企業債償還金１億 9,300万円の補正予定額となっております。これ

は、平成27年度末の起債発行に際しまして、対象経費を一部重複して資金調達していたこ

とがこの６月に判明いたしました。そのため、当該起債額の繰上償還が必要となりました

ことから、本年度に予定しております企業債償還金に加えまして、当該所要額１億

9,300万円を計上させていただくものでございます。今後は、複数でのチェック体制のも

と、緊張感を持って適正な事務処理に努めてまいります。  

 続きまして、右肩に②と記載をしております臨時会議案（条例その他）とありますもの

をお願いをいたします。  

 １ページですが、 監査委員の選任についての同意議案でございます。  

 これまで監査委員を務めていただきました宮本光教氏の任期が平成 28年７月12日で満了

となりました。監査委員につきましては、病院企業団規約によりまして、「病院事業の経

営管理に関し識見を有する者」を選任することとなっております。  

 宮本さんは、お手元に配付させていただいております履歴書にございますとおり、会計

検査院職員、高知市代表監査委員、として長期間、会計監査業務に従事するとともに、平

成20年７月から８年間、病院企業団の監査委員をお務めいただくなど、病院事業の経営管
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理並びに病院会計に精通した方でございます。  

 企業団の監査委員に宮本光教氏を選任させていただきたく、再任の御同意をお願いさせ

ていただくものでございます。  

 以上で議案の説明を終わらせていただきます。よろしくお願いいたします。  

――――――――――◇――◇――――――――――  

質 疑 

○議長（浜田英宏君）  ありがとうございました。  

 これより質疑に入ります。  

 質疑はございませんか。  

 寺内議員。  

○９番（寺内憲資君）  第１号議案のほうですけども、今説明がありましたように重複し

て資金調達を行ったということで、担当者のミスがあってのことだと思うのですけれど

も、会計帳簿というのは、しっかりとチェックを働かせんといかんのですけれども、チェ

ック機能が働いていたのかどうか、まずその点１点確認と、担当者だけではなく、しっか

りチェック機能を果たしていかないかんと思いますけれども、それに伴う改善策はどのよ

うに考えていますか。  

○議長（浜田英宏君）  古味企業長。  

○企業長（古味 勉君） まず、チェック機能が働いていたのかどうかということでござ

いますけれども、結果といたしましてこういった形で借りすぎということでございますの

で、まことに申しわけございませんがチェックができていなかったという実態がございま

す。 

 事務の手続としては、担当者が計算をしたものを、順次、上位の者がチェックをしてと

いう流れは当然踏んでおります。ただ、その中で複数の担当者が、かかわり、そして上位

の職員につきましても、基本的にはその上がってきた資料だけでのチェックということに

なってしまったという中で、気がつかずにそのまま借り入れまで至ってしまったというこ

とになっております。  

 今後、こういった同じようなことを繰り返さないようにということが何よりも大切でご

ざいますので、こういった場合のチェックにつきましては、担当者が複数の場合であって

もきちんとチェックがひっかかるように、いろんな方向での資料をきちんと添付をして書

類のほうを回していく。上位の者は、またきちんと内容を精査をして確認するというこ

と、これをとにかく徹底をさせていただくということしかないというふうに思っておりま

す。 

 今回の決裁は、もちろん私までチェックをして借り入れということになっておりますの

で、その点につきましては本当に市民に申しわけないと思っているところでございます。  

 以上です。  
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○議長（浜田英宏君）  寺内議員。  

○９番（寺内憲資君）  今回の件が重複しての資金調達ということで、非常にわかりにく

いことでもあったかと思うんですよ。会計は、非常に業務的にも多いのですから、その中

で、マンパワーのチェックというのは、大変なことだと思うのでなかなか、担当者が責任

を持ってその後、上位者のチェックというのは非常に難しい点もあろうかと思うんです。

そこに、ソフトとかいろんな形のものが今導入されてきていますけれど、今後チェックの

ときに対して、一個一個のチェックというのは、非常に業務が多忙ですから難しいんです

けど、ＩＴの活用というのは、企業長、いかがでしょうか。  

○議長（浜田英宏君）  企業長。  

○企業長（古味 勉君） おっしゃるように、単に人間が見るだけではどうしてもミスと

いうのもあり得ますので、そこは物理的な仕組みの中でそういったことを防ぐということ

も重要というふうに考えています。 

 おっしゃられましたように、システムを使ってチェックができること、こういったこと

も必要と思っていますので、そういった点につきましては、まず会計上の処理が発生した

時点できちんと入力をしていくこと、それとチェックする人間も、きちんと会計のデータ

というものも確認をしながらそれをチェックするということ、こういったことをしていく

必要があると思ってます。先ほど、いろんな資料を添付と言いましたけども、その資料と

いうのは、きちんと事前に入力された経過なんかもわかるようなものをきちんと添付す

る。それとプラスして、システム上できちんと確認ができる、そういったことに対しても

注意をしていきます。 

○議長（浜田英宏君）  坂本茂雄議員。  

○６番（坂本茂雄君） ちょっと関連しまして、これによって生じる利息をどういうふう

に処理をするのか。  

○議長（浜田英宏君）  古味企業長。  

○企業長（古味 勉君） 今回、借り入れが多かったということが判明しまして、できる

だけ早く繰上償還をすることで、利息の負担もできる限り少なくということはあったんで

すけれども、気がつきましたのが６月であったということ、手続として本来であれば議会

に諮ってということ、当然専決ということはございますけども、この組織議会も７月に開

催ということもございましたので、この議会に補正予算を諮らせていただいて、繰上償還

という手続をさせていただきたいということで、提案させていただいたところです。  

 今後、この議会での議決をいただきまして、早急に繰上償還の手続を進めたとして、７

月に返済をするとして、どうしてもこれは４カ月間の利息が発生します。借り入れの金利

のほうは低金利の状態でございまして、 0.046％の借入利息がございますので、試算をし

ますと利息が２万 9,593円、３万円弱なので、本来であれば必要のなかった利息が発生を

いたします。この利息につきましては、企業団といたしましては事務のミスということで
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はありますけれども、一定経費としてやむを得ないものとして支出をさせていただきたい

というふうに思っております。 

 と申しますのは、こういった損害が発生した場合には、故意または重大な過失があった

場合にはその賠償請求ということもあるわけですけども、ミスということではあります

が、故意ではございませんし、重大な過失ということになりますといろいろなほかにもこ

ういったミスがやはりございますので、今回につきましては企業団として支出したいとい

うふうに考えております。  

○議長（浜田英宏君）  そのほかにございませんか。  

○４番（黒岩正好君）  関連して。  

○議長（浜田英宏君）  黒岩議員。  

○４番（黒岩正好君）  坂本議員から利息のことについて今お聞きしたわけですけども、

従来であるならばそういうことが発生するということについては、事前に議案を提案する

際に説明をすべきだと思います。聞かなければ言わないということでなくて、事前にこう

いうことに伴って、こういう利息に対してこういう金額で発生しますと。これについて

は、こういう会計処理をしますという丁寧な事前説明が必要だと思うのですけれど、どう

でしょう。  

○議長（浜田英宏君）  企業長。  

○企業長（古味 勉君） おっしゃるとおりです。申しわけございませんでした。  

○議長（浜田英宏君）  ほかにございませんか。  

 副議長。  

○副議長（中澤はま子君）  経営計画に示されております新たな入退院支援センターにつ

いてですけども、平成 29年度開設されるわけですけれども。  

○議長（浜田英宏君）  申しわけないけど、この協議１回終わって、その次にお願いいた

します。  

○副議長（中澤はま子君）  了解しました。済いません。  

○議長（浜田英宏君）  申しわけない。  

○副議長（中澤はま子君）  いえいえ。  

○議長（浜田英宏君）  それでは、ただいまの会計上のダブルブッキングの件について質

疑を続行いたします。  

 西内議員。  

○１２番（西内 健君） １点だけ、ちょっと細かい点を確認したいんですけど、これ二

重経理とかそういうのは、基本的に固定資産は台帳等で管理をしっかりされてるんでしょ

うか。 

○議長（浜田英宏君）  古味企業長。  

○企業長（古味 勉君） 固定資産につきましては、企業会計でございますので、資産台
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帳のほうを整備しまして、減価償却等の管理を行っております。  

○議長（浜田英宏君）  西内議員。  

○１２番（西内 健君） これ台帳で管理されているということですけど、じゃあ例えば

年に１回ぐらい棚卸しをして、現物がどう管理されているとかというところまではどうい

った形でチェックをされているかというのを教えていただきたいと思いますけど。  

○議長（浜田英宏君）  古味企業長。  

○企業長（古味 勉君） すべての備品関係の棚卸しのチェックというのは、私自身確認

をしているわけではないですけども、恐らくこれは現実問題としてはきちっとできてない

部分があろうかと思います。大きな機器というものは、明らかにあるということは日々確

認できていますので、そこは確認ができているわけですけども、いろんな機器、それから

置き場所も変わっていく機械もありますので、そこは管理できてない部分があるんじゃな

いかなというふうには思っています。 

 今回配付させていただいています経営計画の中でも、そのあたりの財産管理の強化とい

うのは１つ項目として出させていただいておりまして、その中でいろんな機器の、所在を

きちんと管理するようなシステム、こういったものの導入を予定しておりますので、そう

いったことで今後強化をしていきたいと考えております。  

○議長（浜田英宏君）  西内議員。  

○１２番（西内 健君） マンパワーの問題もあるとは思うので、なかなか細かいところ

までというのはあれですけど、やっぱり企業によっては、固定資産台帳と現実の備品にも

それぞれ番号をつけてしっかり管理する体制をとるべきだとされているのが本当の原因だ

とは思いますので、どこまでどの部分まで、例えば金額ベースで 100万円以上のものは番

号を振ってしっかり管理するとか、何らかの形でチェックの体制をとるようにしていただ

きたいなと思います。  

○議長（浜田英宏君）  ほかに質疑はございませんか。  

    〔「なし」と言う者あり〕  

質疑なしと認めます。よって質疑を終結いたします。  

お諮りいたします。  

この際、討論を省略し、直ちに採決に入ることに御異議ありませんか。  

    〔「異議なし」と言う者あり〕  

○議長（浜田英宏君）  御異議ないものと認めます。よって、さよう決しました。  

        ――――――――――◇――◇――――――――――  

   採 決 

○議長（浜田英宏君）  これより採決に入ります。  

 議第１号「平成28年度高知県・高知市病院企業団病院事業会計補正予算」を採決いたし

ます。 
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 本議案を原案のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。  

    〔賛成者挙手〕 

○議長（浜田英宏君）  全員挙手であります。よって、本議案は原案のとおり可決されま

した。 

 次に、議第２号「高知県・高知市病院企業団  監査委員の選任についての同意議案」を

採決いたします。  

 宮本光教君を高知県・高知市病院企業団監査委員に選任することに賛成の諸君の挙手を

求めます。  

    〔賛成者挙手〕 

○議長（浜田英宏君）  全員挙手でございます。よって、宮本光教君を監査委員に選任す

ることについては同意をすることに決しました。  

 ここで、宮本光教監査委員から御挨拶がございます。自席にてどうぞ。 

○監査委員（宮本光教君）  ただいま監査委員の同意をいただきました宮本です。  

 引き続きまして、議会の皆様、職員の皆様、関係各位の皆様方の御指導、御助力をお願

いたします。  

○議長（浜田英宏君）  ありがとうございました。  

 以上をもちまして、今期臨時会提案の案件全部を議了しました。  

○議長（浜田英宏君）  これをもちまして平成28年度７月高知県・高知市病院企業団議会

臨時会を閉会いたします。  

   午前10時05分 閉会  
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 28高病企 544号 

平成 28年７月 19日  

 

 

 高知県・高知市病院企業団議会副議長  中澤  はま子  様  

 

 

                高知県・高知市病院企業団企業長  古味  勉  

 

 

議案の提出について  

 

 平成 28年７月高知県・高知市病院企業団議会臨時会に、次に記載する議案を別紙

のとおり提出します。  

 

議第１号  平成 28年度高知県・高知市病院企業団病院事業会計補正予算  

議第２号  高知県・高知市病院企業団監査委員の選任についての同意議案  
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平成 28年７月高知県・高知市病院企業団議会臨時会議決一覧表  

 

 

 

事件の  

番  号  
件         名  

議決結

果  

議  決  

年月日  

議 第 １ 号  
平 成 2 8年 度 高 知 県 ・ 高 知 市 病 院 企 業 団 病 院 事

業会計補正予算  
原 案 可 決  28.7.19  

議 第 ２ 号  
高 知 県 ・ 高 知 市 病 院 企 業 団 監 査 委 員 の 選 任 に

ついての同意議案  
同  意  28.7.19  


